
Protokoll der Sitzung des „Lehramt am KIT“ vom 17.06.2013 

 

Anwesende: Daniel, Chris, Tobi, Matze, Carina Koch, Michael Daam, Michael Mayer,      

                     Andische, Moritz 

 

Vorsitz: Noch keiner explizit bestimmt, die Rolle übernahmen die Initiatoren Daniel und  

              Tobi.  

 

Protokollführung während der Sitzung: Andische 

 

Punkt 1: Praxissemester 

- Unvereinbarkeit angesprochen 

- Lintner: ~ Blockseminar im Winter, EPG im Zwischenraum, Pädagogisches Seminar u.a.  

                    (Insgesamt sollen sich 14 LP ergeben) 

                ~ Treffen angeboten, vor allem mit Nicht-Physik-LehrämtlerInnen 

                ~ Problem: Zu viele Studierende, vor allem in speziellen LA-Praktika  

                    Geld-, Personal-, Raummangel  

                ~ NWTler sollen zusätzlich 4-wöchiges Praktikum machen 

                    LPs? ( AG NWT) 

- Modulform wird zugelassen in bestimmten Fächern, wo es nicht anders möglich ist, aber ist    

  in Schulen eher unbeliebt. Möglich nur durch Angabe im Kommentarfeld. Pädagogisch ist es  

  theoretisch in Blockform sinnvoller.  

- Prof. Wanner ist nun auch Vizepräsident für Lehre ( also auch Präsident der SK LA), sollte  

  auch mit einbezogen werden, nach Gespräch mit Herrn Lintner. 

- am besten sollte aus jedem Fach ein Studierender/ eine Studierende bei einem Treffen mit  

  Herrn Lintner um mehr Veranstaltungen im Zwischenraum Praxissemester – nachfolgendes  

  Semester anzubieten.  

   Hierzu werden Geld und verfügbare Räume benötigt. (wobei die Organisation der Räume  

  wohl eher über das Präsidium erfolgen wird/sollte) 

 

Punkt 2: NWT 

- Studierbarkeit hat sich verbessert 

- Regelstudienzeit angeblich nicht einhaltbar, vor allem da zu es zu viele Vorlesungen gibt,  

  die nur im Wintersemester angeboten werden. 

- Hauptproblem: Veranstaltungen von zu vielen verschiedenen Fakultäten 

- Zurzeit bei Chemieingenieurwesen angesiedelt, soll aber nun alle zwei Semester rotieren 

- Zu wenige Studierende aktuell 

- Lösungsvorschläge: Vernetzung im Arbeitskreis, Verbesserung läuft! 

 

Punkt 3: Werbung 

- persönliche Kontakte, FSK/FS-Verteiler, Brief in O-Phasen-Einladung  Neuer Verteiler! 

- Fächervorstellung in O-Phasen 

 

Punkt 4: To-Do-Liste 

- Anschreiben an Herrn Linter wegen eines Treffens (Tobi) 

- Rückmeldung, ob man zum Treffen kommt (ALLE) 

- FSK-Mail zum „Lehramt am KIT“, ein Mal monatlich Sitzung, zuzüglich FSK- Sitzung   

  (Andische) 

- Wiki einrichten und Einladungen verschicken (Daniel)                   

 

Der nächste Sitzungstermin ist auf den 17.07.2013, 18 Uhr im Z10 angesetzt. 


